

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻



soirinfo

MUNICIPALES ET RÉGIONALES DU 2 SEPTEMBRE 2023 : LES CANDIDATS DES 10 COMMUNES D'ABIDJAN PROMETTENT DES ÉLECTIONS SANS VIOLENCES AU MÉDIATEUR DE LA RÉPUBLIQUE

A quelques semaines des élections municipales et régionales couplées qui se tiendront, le 2 septembre 2023, l'Institution le Médiateur de la République accentue sa campagne de sensibilisation pour des "élections locales apaisées et sans violence", lancée officiellement, le 22 juin 2023, à la Fondation Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix, à Yamoussoukro. C'est dans ce cadre que le médiateur de la République, Adama Toungara a reçu, au siège de son Institution, à Cocody, du mercredi 9 au vendredi 11 août 2023, les candidats des 10 communes d'Abidjan, pour la signature de la "Charte d'engagement à la paix". Une charte élaborée par l'Institution, qui comporte 10 recommandations qui, selon Adama Toungara, permettront, "si elles sont mises en œuvre, d'assurer la sérénité des populations avant, pendant et après la période électorale".



lejour

HAUT-SASSANDRA / CANTON KOUHON : MAMADOU TOURÉ EXPLIQUE POURQUOI LE PRÉSIDENT OUATTARA INVESTIT DANS LES ROUTES ET PONTS

Mamadou Touré, ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, était porteur d'un message du Gouvernement, hier mercredi 16 août 2023, dans le canton Kouhon. L'émissaire de Patrick Achi et d'Alassane Ouattara, après les civilités coutumières, a exprimé sa joie d'être dans le canton Kouhon. "Le président de la République a ordonné le reprofilage de 2 000 km dans notre région... La route précède le développement. Quand il n'y a pas de route, nos braves parents paysans ont du mal à procéder à l'écoulement de leurs produits", a expliqué le ministre Mamadou Touré.

Economie ↻



lejour

RÉGION DU N'ZI : OUATTARA ÉLECTRIFIE LA QUASI-TOTALITÉ DES VILLAGES

Avec l'appui du Gouvernement au conseil régional du N'zi, depuis l'accession d'Alassane Ouattara au pouvoir, la quasi-totalité des villages des départements de Dimbokro, Bocanda et Kouassi-Kouassikro sont, aujourd'hui électrifiés. Les villages de la région du N'zi, y compris les gros campements, seront bientôt tous électrifiés, les quatre dernières localités étant actuellement en chantier, a fait savoir le président du conseil régional du N'zi, Koffi N'guessan Lataille, lors d'une réunion tenue avec des cadres de la région. Le président du conseil régional qui s'exprimait, le dimanche 13 août 2023, a révélé que cette prouesse est l'œuvre du Gouvernement avec à sa tête le Président Alassane Ouattara.

Le lundi 14 août 2023, le campus DigiFemmes a accueilli le ministre de la Communication et de l'Économie numérique, Amadou Coulibaly, accompagné de son directeur de cabinet, Jean Adou, de sa conseillère technique chargée du Genre, Agnès Kraïdi, et d'une délégation de la Société des transports abidjanais (Sotra) conduite par son directeur d'exploitation, Albert Gueu. Une occasion que le ministre a mis à profit pour réaffirmer l'engagement de l'État de Côte d'Ivoire envers des initiatives novatrices, tel que DigiFemmes, financées par l'Usaid, le Millenium challenge corporation (MCC), en partenariat avec Microsoft, qui œuvrent à l'autonomisation des femmes par le biais de l'éducation entrepreneuriale et des compétences numériques.

ABENGOUROU / FRACTURE NUMÉRIQUE : LE CENTRE MULTIMÉDIA DOMINIQUE OUATTARA INAUGURÉ PAR PLUSIEURS MINISTRES

Un centre multimédia équipé de matériels informatiques, de vidéos projecteurs, de photocopieuse, d'une télévision a été offert à la jeunesse d'Abengourou. Le centre a en effet été réhabilité par Hervé Adom Boa, cadre de la ville, et équipé par le Ministère de la Communication et de l'Économie numérique. Dédiée à la Première dame, Mme Dominique Ouattara, cette inauguration a vu la participation de plusieurs ministres, notamment Coulibaly Amadou, Touré Mamadou, Siandou Fofana, Adom Léon Wouadja et de plusieurs autres personnalités, ainsi que la population sortie massivement.

AGNIBILEKROU / PJ-GOUV : PLUSIEURS JEUNES REÇOIVENT DES CHÈQUES POUR SE RENDRE AUTONOMES

88 jeunes du département d'Agnibilékrou ont reçu des subventions à hauteur de 22 millions de FCFA dans le cadre du Fonds d'appui aux acteurs du secteur informel (FASI), et 52 autres ont vu leurs projets financés avec des montants à partir d'un million, pour la somme totale de 29 millions de FCFA. La cérémonie de remise des chèques a réuni, le mardi 15 août 2023, à la place de la sous-préfecture, autour du ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, ses collègues du Tourisme, Siandou Fofana, et celui de la Communication et de l'Économie numérique, Coulibaly Amadou, les autorités locales et la population.

Société 

CURAGE DES OUVRAGES D'ASSAINISSEMENT ET DE DRAINAGE : ABIDJAN FAIT SA TOILETTE

Le Ministère de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité l'a compris et en a fait l'une de ses priorités. Le ministre Bouaké Fofana, a, pour ce faire, appelé les populations ivoiriennes à l'appropriation et à la pérennisation de l'opération "Grand ménage". Mais aussi à l'engagement de la population : "C'est une question d'engagement, il faut qu'il y ait un engagement de tout le monde, quel que soit notre rang social, à consacrer 3% de notre temps au maintien de la propreté dans notre environnement", a appelé Bouaké Fofana. C'était le jeudi 10 août 2023, au carrefour de l'Indénié, pour s'assurer de la bonne marche des travaux de curage des ouvrages d'assainissement et de drainage.

SOLIDARITÉ ET AUTONOMISATION DE LA FEMME : LA TOUTE PREMIÈRE MAISON COMMUNAUTAIRE DE CÔTE D'IVOIRE INAUGURÉE À GRAND-BASSAM

Les associations féminines de Grand-Bassam ont désormais un endroit pour se retrouver, partager leurs expériences et se former en vue de favoriser leur autonomisation. Dénommée la "Maison communautaire" ou "Maison de la solidarité féminine", cette bâtisse située à Mondoukou porte le nom de la Première dame Dominique Ouattara. Elle a été inaugurée, lundi 14 août 2023, par la ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo. Cette infrastructure est la toute première sur toute l'étendue du territoire national.

ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR : PR OUATTARA DJAKALIA PREND LA TÊTE DE L'UNIVERSITÉ DE BONDOUKOU

Le Professeur Djakalia Ouattara, anciennement directeur de cabinet adjoint du Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, est désormais le président de l'université de Bondoukou. Laquelle ouvrira ses portes en octobre prochain. Il a été nommé récemment lors d'une cérémonie au cabinet du ministre Adama Diawara, à la Tour B à Abidjan-Plateau. La cérémonie de nomination a eu lieu sous la supervision de professeur Yapi Houphouët Félix, inspecteur général du Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique.

RÉGION DU GBÊKÊ : PIERRE DIMBA MET EN SERVICE LA MATERNITÉ DE SAKASSOU ET LE CENTRE DE SANTÉ DE KANANGO AHOBÊ

Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU, Pierre Ngou Dimba, a inauguré, le vendredi 11 août 2023, le pôle Gyneco-obstétrique logé au sein de l'hôpital général de Sakassou, et du centre de santé de Kanango Ahobê. Avec une capacité d'accueil de plus de 18 lits, la maternité de Sakassou est en effet dotée de deux (02) blocs opératoires et quatre (04) chambres d'accouchement. Concernant le centre de santé de Kanango Ahobê, il comprend 02 services, notamment le dispensaire et la maternité.

CONCOURS D'ENTRÉE À L'INFAS 2023 : 135 000 CANDIDATS POUR 9500 POSTES DISPONIBLES - CE QUI EST FAIT POUR ÉVITER LES FRAUDES

Les épreuves écrites du concours d'entrée à l'Institut national de formation des agents de santé (INFAS) ont été lancées dans la matinée du mercredi 16 août 2023, par Dr Soltié Coulibaly, directrice de cabinet adjointe du Ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU. Et ce, au nom du ministre Pierre Dimba. Elle a annoncé que pour l'édition de 2023, 135 000 candidatures ont été enregistrées. 9 filières concernent le Baccalauréat et 6 filières pour le BEPC. "Nous avons 9 500 postes disponibles, toutes catégories confondues", a déclaré Dr Soltié Coulibaly. Des dispositions sont par ailleurs prises pour éviter les fraudes.

KANIASSO / INFRASTRUCTURES SCOLAIRES : MARIATOU KONÉ INAUGURE LE COLLÈGE MODERNE FANNY NOUMITIÉ

La ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, professeuse Mariatou Koné, a procédé, le vendredi 11 août 2023, à Kaniasso, dans la région du Folon, district du Denguélé, à l'inauguration d'un collège à base 4. Baptisé "Collège moderne Fanny Noumitié", du nom du premier enseignant de la région du Folon en 1934, l'établissement ouvre ses portes à 108 élèves, dont 57 filles. Au nom des populations, Chantal Fanny, maire de Kaniasso, a traduit sa gratitude à la ministre Mariatou Koné, dont la présence témoigne de son "attachement à la cause de l'école".



RENTRÉE SCOLAIRE 2023-2024 : LA PLATEFORME DE TRANSFERT DES ÉLÈVES AFFECTÉS DANS LE SECONDAIRE PRIVÉ OUVRE LUNDI PROCHAIN

Touré Diarra Mariam, directrice de l'encadrement des établissements privés (DEEP) indique, dans un communiqué de presse, dont L'inter a reçu copie, le mardi 15 août 2023, que la plateforme de transfert des élèves affectés dans les établissements secondaires privés d'enseignement général au titre de l'année scolaire 2023-2024 sera ouverte du lundi 21 août au vendredi 08 septembre 2023.



RÉGION DU PORO / INSERTION PROFESSIONNELLE DES JEUNES : LA PHASE 3 DU PEJEDEC LANCÉE

La Phase 3 du Pejedec a été lancée, lundi 14 août 2023, au Centre culturel Womiengnon de Korhogo, en présence du ministre directeur de cabinet du Président de la République, Fidèle Sarassoro, par ailleurs président de la cérémonie, ainsi que des élus de la région et des autorités de la ville. Après les phases 1 et 2 où elle n'a pas été prise en compte, la région du Poro s'est en effet vue honorée par le lancement officiel de la phase 3 du Projet emploi-jeunes et développement des compétences. Il faut rappeler que pour faire face à la problématique de l'emploi des jeunes, le Gouvernement ivoirien a initié, avec l'appui financier de la Banque mondiale, le Pejedec, dont les activités ont démarré en 2012.



MIGRATION CLANDESTINE, CONSOMMATION DE DROGUES... : UNE CARAVANE NATIONALE DE SENSIBILISATION LANCÉE

Une caravane dénommée "Caravane jeunesse saine" a été lancée, hier, mercredi 16 août 2023, au Forum de l'université Félix Houphouët-Boigny de Côte d'Ivoire. Objectif : Sensibiliser six millions de jeunes sur plusieurs fléaux qui minent la société ivoirienne, dont la migration clandestine, la consommation de la drogue, la lutte contre les IST et le VIH Sida, lutte contre les grossesses précoces, non-désirées, et en cours de scolarité. Volonté de la direction de la Promotion de la jeunesse, elle est l'une des déclinaisons du Programme jeunesse du Gouvernement (PJ-Gouv) 2023.

Culture ↗



TOURISME ET ART CULINAIRE : SIANDOU FOFANA PRÉSIDE LA 1ÈRE ÉDITION DU FESTIVAL NATIONAL À AGNIBILEKROU

Le ministre du Tourisme, Siandou Fofana, préside, les 17 et 18 août 2023, dans la capitale du Djuablin, l'événement visant à promouvoir le patrimoine gastronomique endogène, à l'effet d'en faire un produit d'appel touristique. Lancé en mars dernier à Abidjan, le tout premier festival national de la cuisine ivoirienne connaîtra en effet son apothéose ces 17 et 18 août, à Agnibilekrou. Objectif : promouvoir l'art culinaire des différentes régions de la Sublime Côte d'Ivoire afin d'en édicter les codes d'une véritable gastronomie, d'une part ; et d'autre part, l'établir comme un attractif produit d'appel touristique.

Sport ↗



8E CHAMPIONNAT AFRICAIN DE WUSHU KUNG FU : LE MINISTRE DANHO DONNE DE L'ESPOIR AUX VICE-CHAMPIONS IVOIRIENS

Les médaillés ivoiriens ont reçu les félicitations et les encouragements du Gouvernement pour leur performance au 8e championnat africain de Wushu kung fu, qui s'est déroulé à Abidjan, du 20 au 25 juillet 2023. Lors d'une cérémonie au 2e étage de la Tour A, à la cité administrative au Plateau, lundi 14 août 2023, le ministre des Sports, Paulin Claude Danho, a salué la fédération ivoirienne des arts martiaux

chinois pour la bonne organisation de cette compétition continentale en Côte d'Ivoire. "Si nos athlètes sont bien préparés et bien encadrés comme vous êtes en train de le faire, il n'y a pas de raisons que nous ne puissions pas les accompagner sur le plan international", a fait remarquer le ministre des Sports.



VU SUR LE NET

Politique



CÔTE D'IVOIRE / ÉLECTION SÉNATORIALE 2023 : LA DATE LIMITE DE LA RÉCEPTION DES DOSSIERS DE CANDIDATURE MAINTENUE AU JEUDI 17 AOÛT (CEI)

La Commission Électorale Indépendante (CEI) a indiqué dans un communiqué consulté par Abidjan.net, ce mardi 15 août, que la date limite de la réception des dossiers de candidature aux élections sénatoriales demeure le jeudi 17 août 2023 à 17h précises, délai de rigueur. La Commission en charge de l'organisation des élections en Côte d'Ivoire a rappelé aux potentiels candidats et candidates aux élections des sénateurs du 16 septembre 2023, ainsi que les partis ou groupements politiques, que cette date de clôture n'est susceptible d'aucun report.

Economie



UTILISATION RESPONSABLE DES RÉSEAUX SOCIAUX : LE MINISTÈRE DE L'ÉCONOMIE NUMÉRIQUE LANCE LA CAMPAGNE DE SENSIBILISATION "EN LIGNE TOUS RESPONSABLES"

Le ministre de la Communication et de l'Économie numérique, Amadou Coulibaly, a lancé, le mercredi 16 août 2023, à Abidjan-Cocody, la campagne de sensibilisation du public à l'utilisation responsable des réseaux sociaux, dénommée "En ligne tous responsables", en vue de répondre aux nouveaux défis que présentent les réseaux sociaux et des outils numériques en termes de sécurité, d'éthique et de protection de la vie privée. C'était au cours d'une conférence de presse à laquelle a pris également part le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Vagondo Diomandé. (Source : CICG)



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale